

LE

FANTASQUE

Revue Critique et Littéraire.
DES HOMMES ET DES CHOSSES.

Je n'obéis ni ne commande à personne je vais où je veux, je fais ce qui m' plaît, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

[VOL. 6. QUEBEC, 29 MARS, 1845. No. 12.]

Mélanges Littéraires.

LA FAVORITE.

(Suite.)

Mme de Montespan secoua la tête avec incrédulité.— Autrefois, dit-elle, on m'aurait envoyé des courriers à tous les relais.

Ella soupira profondément.— Et puis, ajouta-t-elle avec un mouvement plein de langueur, il me semble que ces vieux murs m'écrassent et qu'un malheur me menace ; j'ai peur ici de tout ce qui m'environne. Il y a surtout un homme...— Qui donc ?— Cet inconnu, ce Pierre que nous avons trouvé ici. Ses yeux sont terribles ! ils me rappellent un regard . . .— Oui, dit Gabrielle en baissant la voix, le regard qui a fait mourir d'effroi la pauvre duchesse de Montausier.— Quoi ! vous l'avez remarqué aussi !— Ma sœur, c'est peut-être un espion du père La Chaise ou de la Maintenon !— Cet homme est sûrement quelque affreux mystère, murmura la marquise.— Allons donc ! folles que vous êtes, interrompit Vivonne, l'affreux mystère est tout simplement un honnête garçon, très inoffensif et parent de notre vieille concierge. On m'a assuré qu'il avait autrefois été au service de notre père et qu'il avait longtemps habité ce manoir. Vous avez des vapeurs, mesdames, ajouta-t-il en s'approchant d'une fenêtre qui donnait sur la cour, et je suis sûr que si ma charmante sœur avait une douzaine de courtisanes à faire passer par les armes, du haut de ce balcon, comme du haut des balcons de Versailles, cette vilaine maladie s'en irait bientôt. Malheureux pays où l'on n'a pas des courtisanes pour s'amuser quand on s'ennuie !

Il se mit à la fenêtre comme pour respirer un peu d'air frais, et en jetant les yeux autour de lui, il aperçut Pierre qui se tenait debout dans la cour en face du balcon.— Parbleu ! dit-il en se tournant du côté des dames qui continuaient leur causerie à demi-voix, j'aperçois l'affreux mystère ; je vais lui dire de monter ; il trouvera peut-être un moyen de nous égayer.

Et sans attendre de réponse, il fit un signe à Pierre, qui s'empressa d'accourir.

— Non, non, mon frère, s'écriait Athénaïs, nous ne voulons pas le voir. Je vous dit que cette homme m'épouvante.